
Ugsel Girl Power 2ème action
Ugsel girl power en direct pour la promotion du sport féminin
avec  toute  la  team  !!!  Avec  quelques  ateliers  sur  la
prévention des conduites addictives présentés par les BTS de
JPII.
Merci Steph petry et la team EPS JPII, les profs EPS et nos
élèves 

https://ugsel59c.fr/ugsel-girl-power-2eme-action/


































Féminines BB 3×3 MF-BF
Une  superbe  après-midi  de  basket  dans  une  ambiance  très
conviviale.

Un niveau très homogène, les 10 équipes ont joué 6 périodes de
7 minutes.

Merci aux enseignants EPS et à leurs équipes pour ce beau
tournoi !

https://ugsel59c.fr/feminines-bb-3x3-mf-bf/










































Gymnastique comité 59C !
Belles  prestations  gymniques  à  la  salle  des  Tullistes  de
Caudry.

Des gymnastes au top !

Merci à Delphine Bar SMS et Marine Chadufaux SJVO

https://ugsel59c.fr/gymnastique-comite-59c/














Le Badminton 59C en force
Deux joueurs CG (1 Notre Dame Valenciennes – 2 Saint Jean
Douai) sur le podium régional.
Les 3 premières places en CJF élite pour Institut d’Anchin –
officiel . Le comité revenu au sommet 
Bravo à tous ces champions et à leur enseignant EPS 

https://ugsel59c.fr/le-badminton-59c-en-force/
https://www.facebook.com/institut.anchin.off?__cft__[0]=AZXkI6ym0hqsaM-VFgGufHSsPvk9-CVi5yNM36VZ184uV61ThmRCJb2YUvZ6j3ve1BF_XcPn3NT8d9WoU2hCFRClipLdSOsR7ge13r0GYS_KqJyUcrKcb4OIWHLHI0SP4WEGi1GhEzUMgfs-Ixg60Tad3TBXKb_Lqq9il4JpNDpcAA&__tn__=-]K-R
https://www.facebook.com/institut.anchin.off?__cft__[0]=AZXkI6ym0hqsaM-VFgGufHSsPvk9-CVi5yNM36VZ184uV61ThmRCJb2YUvZ6j3ve1BF_XcPn3NT8d9WoU2hCFRClipLdSOsR7ge13r0GYS_KqJyUcrKcb4OIWHLHI0SP4WEGi1GhEzUMgfs-Ixg60Tad3TBXKb_Lqq9il4JpNDpcAA&__tn__=-]K-R


Une douaisienne championne du
territoire en Badminton !
Une douaisienne championne du territoire en Badminton hier à
l’institution de Marcq en baroeul.
Manon Poquet de l’institution deforest de lewarde de Douai
Championne des territoires de Badminton en junior fille promo.
Francky P.EPS
Institution Deforest de Lewarde de Douai

https://ugsel59c.fr/une-douaisienne-championne-du-territoire-en-badminton/
https://ugsel59c.fr/une-douaisienne-championne-du-territoire-en-badminton/




Finale  Comité  Futsal  CJG
Ugsel 59C !
Belle après-midi sportive au lycée Hélène Boucher de Somain
autour du Futsal.

Finale comité qui réunissait les cadets et juniors de notre
comité. Fair-Play et plaisir de jouer au Rdv !

Classement Cadets : 1er Lycée Notre Dame Valenciennes / 2ème
Hélène Boucher Somain / 3ème Saint Jean Douai / 4ème Saint Luc
Cambrai

Classement Juniors : 1er Saint Luc Cambrai / 2ème La Sagesse
Valenciennes  /  3ème  Providence  Orchies  /  4ème  Providence
Orchies

Bravo aux enseignants d’EPS et aux élèves pour cette joyeuse
après-midi.

https://ugsel59c.fr/finale-comite-futsal-cjg-ugsel-59c/
https://ugsel59c.fr/finale-comite-futsal-cjg-ugsel-59c/










VOEUX 2025 DE NOTRE PRESIDENT
VOEUX DU PRESIDENT

Chers collègues,

Je voulais commencer par vous remercier sincèrement pour la
confiance que vous avez placée en nous lors des dernières
élections. Votre soutien est non seulement une inspiration,
mais également un moteur pour notre engagement commun envers
l’UGSEL  Cambrai.  Je  tenais  à  remercier  notre  directeur
Diocésain C Gorges pour sa confiance.

De plus, je souhaite saisir cette occasion pour faire part de

https://ugsel59c.fr/voeux-2025-de-notre-president/


ma reconnaissance au cours des 4 dernières années, depuis la
période du COVID jusqu’à l’olympisme, envers tous les membres
du bureau entrants ou sortants, de même que notre directeur
Olivier Lanciaux, qui ont tous contribué au travail effectué
et à cette belle réussite.

Leur  dévouement,  leur  volonté  et  leur  effort  ont  été
indispensables  à  l’accomplissement  de  nos  projets.

C’est  pourquoi,  je  vous  souhaite  à  toutes  et  tous,  une
merveilleuse, joyeuse et sportive année 2025.

Après un été olympique remarquable, cette nouvelle année qui
se présente à nous doit être riche en promesses et en défis.
Ensemble,  1er  degré  ou  second  degré,  nous  pouvons  non
seulement innover, mais également renforcer nos liens qui nous
unissent.

Je souhaite que cette année soit le symbole de la réussite et
de  la  solidarité  pour  chacun  d’entre  nous.  Que  nous
continuions à collaborer étroitement, main dans la main, en
mettant en avant vos talents et vos propositions, pour faire
avancer nos projets et répondre à vos aspirations, tout cela
envers nos élèves et leurs familles.

Nous avons un parcours à construire tous ensemble, de Cambrai
à  Fourmies,  de  Douai  à  Valenciennes…Et  je  suis  persuadé
qu’avec vos idées, vos réflexions et votre dévouement, nous
pouvons surmonter tous les défis qui nous attendent.

Travaillons et construisons ensemble pour faire de cette année
une année fructueuse, faite de podiums, de sourires et de
sueurs ..

Merci encore pour votre confiance, mais surtout bonne année
!!!

Nicolas HAROUX



 

 


